

# WARTA

## Inovasi Babinsa : Aplikasi Desa Siaga Disosialisasikan Babinsa Koramil 0829- 12/Modung

AHSAN - BANGKALAN.WARTA.CO.ID

Feb 8, 2024 - 14:00



*Babinsa Koramil 0829-12/Modung, Koptu Adi Wijaya saat mensosialisasikan Aplikasi Siaga Desa*

BANGKALAN, - Babinsa (Bintara Pembina Desa) Koramil 0829-12/Modung, Koptu Adi Wijaya, bersama dengan bidan Desa Alaskokon, Farid Nuraeni Amd. Keb, dan Kader Posyandu Desa Alaskokon Kecamatan Modung, Kabupaten Bangkalan, melakukan kegiatan sosialisasi penggunaan Aplikasi Desa Siaga yang dibuat oleh Babinsa Koramil 0829-12/Modung. Sosialisasi dilaksanakan pada Pada hari Kamis (08/02/2024). Kegiatan sosialisasi ini bertujuan untuk mempermudah pelayanan kesehatan dan administrasi publik di Desa Alaskokon Kecamatan Modung.

Kasi Pemerintahan Desa Alaskokon, Ahmad Faruq, menyampaikan ucapan terima kasih dan apresiasi yang setinggi-tingginya atas diluncurkannya aplikasi untuk pengelolaan Desa Alaskokon. “Hal ini (peluncuran Aplikasi Desa Siaga) sejalan dengan forum sesepuh Desa beberapa waktu lalu yang membahas tentang sistem informasi desa berbasis online.” Tuturnya.

“Dalam era di mana hampir setiap warga memiliki ponsel pintar Android, pelayanan di Desa Alaskokon akan semakin dimudahkan dengan penggunaan aplikasi ini. Harapannya, aplikasi yang telah ada dapat terus dikembangkan dan diperluas, terutama dalam bidang pelayanan publik. Contohnya, memudahkan warga dalam membuat keterangan domisili, keterangan usaha, serta pelayanan Mobil Siaga Desa yang saat ini sangat dirasakan manfaatnya.” Jelasnya.

Sementara itu, Bati Tuud Koramil 0829-12/Modung, Peltu Joko Eri Susanto menyampaikan bahwa sebelum meluncurkan aplikasi Desa, Babinsa sudah membuat aplikasi pelaporan khusus untuk Koramil 0829-12/Modung.

“Aplikasi ini selain untuk memudahkan Babinsa dalam melaksanakan tugas sehari-hari sebagai pembina desa di wilayah masing-masing, personel Koramil 0829-12/Modung juga membantu perangkat desa dalam mempermudah penghimpunan data di desa dengan menggunakan aplikasi tersebut.” Tuturnya.

Dengan demikian, kehadiran aplikasi ini diharapkan dapat memberikan dampak positif yang signifikan bagi pelayanan kesehatan dan administrasi publik di Desa Alaskokon. Semoga dengan terus mengembangkan teknologi informasi di tingkat desa, pelayanan kepada masyarakat dapat lebih efisien dan berkualitas.